

## MESSAGES 2025 3° trimestre

### 25 juillet

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je viens vous dire à nouveau : préparez-vous ! Préparez-vous ! Cela viendra bientôt ! Prière, Pénitence, Sacrifice : voilà ce que vous devez faire pour atteindre les demeures célestes.

Que la prière soit toujours plus la joie de votre vie. Mettez la prière en premier, et ensuite, enfants, Dieu vous donnera aussi l'abondance de ses grâces.

Oui, tout ce que j'ai dit à La Salette est en train de se réaliser et se réalisera. Jamais, jamais je n'ai transmis un message ou un secret qui ne se soit pleinement réalisé, aussi long que cela ait pris.

C'est pourquoi, petits enfants, comprenez que vous vivez la fin des fins que j'ai annoncée à La Salette. Hâtez donc votre conversion, afin que lorsque les Secrets commenceront à se réaliser, et que non seulement vous ne pourrez pas venir ici, mais que vous ne pourrez même pas méditer et vous consacrer à votre conversion, vous soyez préparés et protégés par moi de tout ce qui va venir.

Je bénis toi, Marc, ainsi que mes enfants, de La Salette, Lourdes et Jacaréi ».

### 23 juillet

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, ...Conversion et Pénitence ! Prière, Sacrifice ! Seules ces choses pourront sauver cette génération et cette humanité, complètement perdues et éloignées du Seigneur.

Oui, cette humanité est devenue pire qu'au temps du Déluge, et c'est pourquoi le grand châtiment viendra.

Ne croyez pas que tous ceux qui offrent un sacrifice à Dieu voient leur offrande acceptée par Lui. Caïn a bien offert un sacrifice comme Abel, mais le Seigneur a rejeté le sacrifice de Caïn parce qu'il était mauvais, et a accepté celui d'Abel, qui était juste.

Je vous implore donc de redoubler vos Rosaïres, vos prières et vos sacrifices afin de réparer la justice divine ; autrement, le bras de mon Fils tombera et un grand châtiment s'abattra sur le monde. Oui, il viendra bientôt, il viendra !

Pénitence et encore prière. Je vous bénis tous avec amour de La Salette et de Jacaréi ».

### 16 juillet 2025

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui, alors que vous célébrez l'anniversaire de mon apparition à mon fils, saint Simon Stock, lorsque, par lui, je vous ai donné à tous mon Scapulaire Brun (du Carmel), je viens vous dire à nouveau : 'Portez mon Scapulaire Brun avec amour, dévotion et confiance'.

...Quiconque récite mon Rosaire toute sa vie et porte mon Scapulaire Brun sera sauvé par moi. Je lui obtiendrai toutes les grâces nécessaires à une bonne et sainte mort. Et même si l'âme devrait encore se purifier au Purgatoire, le samedi après sa mort j'irai prendre l'âme du fils qui a porté mon Scapulaire toute sa vie et je l'emporterai avec moi au Ciel, vers la gloire éternelle.

Pénitence et prière ! Convertissez-vous vite, mes enfants, car le temps passera encore plus vite. Laissez derrière vous tous ceux qui sont incurablement aveugles et qui ne

veulent pas voir ni comprendre ce que c'est l'apostasie et comment ceux qui s'opposent à mes Apparitions et à mes Messages sont des adeptes de l'ennemi et n'ont rien à voir avec moi ni avec mon Fils Jésus.

Abandonnez ces personnes dans leur aveuglement incurable et continuez à me suivre avec constance sur la route de la prière, du sacrifice et de la pénitence.

...Je vous bénis généreusement de Lourdes, de Pontmain et de Jacaréi ».

### **13 juillet**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui que vous célébrez ici l'anniversaire de mes apparitions à Montichiari, sous la forme de Rose Mystique, à ma fille Pierina Gilli, je reviens du Ciel pour vous dire :

Prière, sacrifice, pénitence toujours ! Continuez sur ce chemin que je vous ai tracé et n'écoutez aucune voix qui contredise mes messages. Soyez-moi fidèles, comme mon fils Marc qui n'a jamais échangé mes apparitions ni la vérité contre quoi que ce soit.

Soyez comme mon fils Marc, obéissants à mes messages, y obéissant promptement et totalement, surtout en ce qui concerne l'apostasie : éloignez-vous de tous ceux qui sont mes ennemis et qui semblent des agneaux. Mais ce sont des agneaux déguisés en loups, car ils répandent l'apostasie partout, empoisonnant l'univers.

Éloignez-vous de tous ceux qui méprisent et nient mes apparitions et de ceux qui ont adhéré à ces idéologies et à ces fausses doctrines qui laissent la fumée de mon ennemi pénétrer dans l'Église.

Continuez sur le chemin de l'obéissance à mes messages, sur le chemin de la prière, du sacrifice, de la pénitence et de l'amour de Dieu !

...Ce n'est qu'en obéissant à mes messages que vous pourrez choisir la vie. Choisissez la vie, non la mort : la prière ou la mort ; obéissez à mes messages, sinon vous serez détruits avec ce monde. Chacun choisira ce qu'il veut, et ce qu'il choisira sera donné à ce monde et à cette génération.

...Très bientôt, le grand châtement viendra. Ceux qui pensent que le grand châtement ne sera que le Météore Eros ou les Trois Jours de Ténèbres, se trompent : ils ne sont qu'une partie du grand châtement.

Mon Fils Jésus abattra sa main sur cette génération rebelle, désobéissante à nos messages et traîtresse, et il lui fera payer cher le mal commis et les souffrances infligées à nos Cœurs, à nos voyants, à nos œuvres de salut à travers le monde.

Oui, ce sera si terrible que les êtres humains regretteront d'être nés. Je vous demande alors : petits enfants, convertissez-vous sans tarder, maintenant que le temps de grâce est arrivé.

La Terre elle-même commence à tourner plus vite afin que le temps passe plus vite et que le Triomphe de mon Cœur Immaculé puisse bientôt arriver. Autrement personne, plus personne, ne restera fidèle à nos deux Cœurs Sacrés Unis. Alors, hâtez-vous aussi votre conversion, car le temps presse.

Je suis venue à Montichiari comme Rose Mystique, en quête d'amour, mais je ne l'ai pas trouvé. Je suis venue ici pour chercher le véritable amour. Le trouverai-je dans d'autres âmes comme je l'ai trouvé en mon fils Marc ?

...Bientôt, le Père Éternel enverra un grand éclair sur la Terre qui l'ébranlera jusqu'à ses fondements, et les deux tiers de l'humanité de cette génération mauvaise périront.  
Pénitence et prière ! Continuez à prier mon Rosaire chaque jour.  
Récitez aussi le Rosaire des Larmes chaque jour.  
...Je vous bénis tous de Fátima, de Pontmain, de Montichiari et de Jacaréi ».

### **6 juillet 2025**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui, je vous invite tous à nouveau à prier avec le cœur. Ce n'est qu'en priant avec le cœur que vous ressentirez la joie et la paix que procure la prière.

La prière devrait être une merveilleuse rencontre avec le Seigneur et avec moi, et cela n'est possible que si vous priez avec le cœur.

Je ne peux m'approcher, toucher et entrer que dans les cœurs qui s'ouvrent à moi volontairement, car je ne désire ni la prière ni l'amour forcé. Ouvrez donc vos cœurs de l'intérieur, mes petits enfants, et j'entrerai en vous et je les comblerai de paix.

...Je vous demande alors de consacrer trois heures par jour à la prière et je vous donnerai la paix.

Consacrez au moins une demi-heure à la lecture et à la méditation et je donnerai la paix à vos cœurs.

...Mes petits enfants, priez donc chaque jour avec amour, afin que la rose mystique de votre âme soit toujours parfumée et fleurie de la grâce de Dieu. Sans cette grâce, vous ne pouvez rien faire de bien, et sans rien faire de bien, vous n'aurez aucun mérite pour le Ciel.

Marc, grâce à toi, grâce à ce Rosaire médité n. 365, mon Cœur Immaculé pourra accomplir une partie de mes plans, et je pourrai alors écraser Satan avec plus de force.

Et grâce à toi, dans le Lépante final de ces derniers temps, qui est mon combat contre mon ennemi, mon Cœur Immaculé finalement triomphera.

Je te bénis avec amour, ainsi que tous mes enfants, de Bodonu, de La Salette et de Jacaréi ».

### **4 juillet 2025**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui, je vous invite à nouveau à la prière. Par la prière, vous pouvez effacer les châtiments et les maux ; vous pouvez obtenir miséricorde pour la Terre.

Mon fils Marc, tu as aujourd'hui terminé la méditation du Rosaire n. 365 : je transforme les mérites de cette œuvre sainte en grâces et en mérites, et je les répands sur toi et sur ceux que tu désires.

...Je vous bénis tous avec amour de Bodonu, de Lourdes et de Jacaréi ».

### **3 juillet 2025**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je sais que vous êtes fatigués ; mon message sera donc bref, mais très important.

Continuez à prier pour la paix : la paix dans le monde est toujours en danger. Satan est puissant et sait très bien comment tromper les êtres humains et les porter à la guerre et

à la mort. C'est pourquoi, petits enfants, ne vous relâchez pas un seul instant et priez sans cesse pour la paix.

Satan est puissant et sait comment vous tenter. Soyez donc constamment vigilants par la prière et par la méditation.

...Je vous bénis tous avec amour de Lourdes, de La Salette et de Jacaréi ».

## **2 juillet 2025**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui encore, je viens vous demander : vivez la prière. Vivez dans la prière. Vivez complètement immergés dans la prière jusqu'à ce qu'elle devienne votre joie et votre vie. Seule la prière permettra à votre cœur de trouver le soulagement, la paix et le réconfort dont il a besoin.

Priez avant tout pour la conversion des pécheurs. Mes voyants, à qui j'ai confié mes secrets, savent combien j'aurai encore à souffrir pour les athées et les pécheurs à l'avenir.

Apaisez ma douleur, consolez-moi, priez de nombreux Rosaïres.

Je désire avant tout que vous diffusiez davantage les messages que j'ai transmis au monde par l'intermédiaire d'Oliveto Citra, car une grande épée de douleur est encore enfoncée dans mon cœur, puisque mes messages transmis par l'intermédiaire d'Oliveto Citra n'ont pas été écoutés.

Oui, à Oliveto Citra, j'ai donné des signes impressionnants pour confirmer à mes enfants que c'était bien moi qui délivrais mes messages aux portes du Château. Mais la dureté du cœur humain est si grande qu'ils ne m'ont pas écouté.

...Alors, mes petits enfants, baignez chaque jour vos âmes de nombreuses gouttes de chapelets et de prières, afin que la rose mystique de vos âmes continue de vivre, offrant au monde le doux parfum de la sainteté et de l'amour de Dieu.

Continuez à prier le Rosaire de la Paix chaque jour pour la paix.

Je vous bénis tous avec amour d'Oliveto Citra, de Montichiari et de Jacaréi ».

## **1er juillet 2025**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui, je vous appelle à nouveau à la prière. Sans paix, le monde ne pourra trouver le véritable chemin qui mène au salut.

Ce n'est que par la prière que vous pourrez voir le vrai chemin qui porte à la paix, à la prospérité et au progrès : la route de la prière, de l'amour de Dieu, de la sainteté, en un mot, de la vertu et de l'amour.

...Et à la fin, après les Trois Jours de Ténèbres, après la dernière grande tribulation, mon Cœur Immaculé triomphera.

...Que mes enfants continuent à prier le Rosaire des Consacrés pendant toute la semaine car le Cœur de mon Fils Jésus et le mien répandront, par ce Rosaire, de grandes grâces sur tous ceux qui le prient.

Satan craint ce Rosaire et fuit l'endroit où il est prié, car lorsque l'âme le prie sincèrement, elle devient entièrement mienne et de mon Fils Jésus ; elle devient entièrement notre propriété. Et pour cette raison, Satan ne peut rien faire d'autre.

Priez ce Rosaire sans cesse !

Je vous bénis tous avec amour d'Ezquioga et de Jacaréi ».